
Pièces 4 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 1_6669

Prix 548 000 €

Cogolin
Maison à vendre (83310)
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Les 3 Agences vous proposent cette maison coup de coeur située à deux pas du

centre  du  village  mais  au  calme  bénéficiant  d'une  vue  splendide.  Elle  offre:  au

rez-de-chaussée,  entrée,  cuisine,  salle  à  manger,  WC  séparés,  salle  d'eau,

dégagement,  salon,  possibilité  de  recréer  un  chambre  de  plain-pied.  A  l'étage,

dégagement,  WC  séparés,  une  deuxième  salle  d'eau,  une  chambre  avec

rangements  au  sud  et  une  autre  chambre  avec  rangements  au  nord  avec  vue

plongeante sur  le  village et  les  collines.  A l'extérieur,  terrasse avec une jolie  treille

couverte par de la vigne vierge. Charmant jardin ...

The  3  Agencies  offer  you  this  favorite  house  located  a  stone's  throw  from  the

village center but in a quiet area enjoying a splendid view. It offers: on the ground

floor, entrance, kitchen, dining room, separate WC, bathroom, hallway, living room,

possibility of recreating a bedroom on one level. Upstairs, hallway, separate WC, a

second bathroom, a bedroom with storage to the south and another bedroom with

storage  to  the  north  with  a  view  overlooking  the  village  and  the  hills.  Outside,

terrace  with  a  pretty  arbor  covered  by  Virginia  creeper.  Charming  Mediterranean

garden with trees and ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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